



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Introducción a la historia CAMPUS TAPACHULA

Materia:

Introducción a la historia

Docente:

Barreda Roberto garcia

Integrantes:

Alexis Antonio Velásquez Villatoro

Fecha:

14 DE NOVIEMBRE DEL 2020





UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia

Historia de la veterinaria

CAMPUS TAPACHULA

Materia:

Barreda Roberto García

Docente:

Barreda Roberto García

Integrantes:

ALEXIS ANTONIO VELASQUEZ VILLATORO

TAREA:

Historia de la veterinaria en mexico

Contenido

LA HISTORIA DE LA VETERINARIA EN MEXICO	3
VERACRUZ	4
VEN CHOZ	
Bibliografía	,

LA HISTORIA DE LA VETERINARIA EN MEXICO

La educación veterinaria en México se inició en 1853, cuando el presidente Antonio López de santa Anna expidió el decreto mediante el cual se integró la escuela de veterinaria a la agricultura, en el colegio nacional de agricultura, siendo el director el DR. Leopoldo rio de la loza. Fue en este colegio en donde se prepararon los primeros medico veterinarios mexicanos y después de tres años de inestabilidad política fue clausurado y en 1857 la institución reabrió con el nombre de escuela nacional de agricultura y veterinaria. Durante el imperio de Maximiliano de Habsburgo el profesor Leopoldo rio de la loza presento un proyecto para convertir la escuela en escuela imperial de

agricultura y veterinaria, pero esto no próspero y esa institución perduro hasta en 1914 cuando fue clausurada como consecuencia de la revolución y hasta ese año habían sido formados ya más de 180 estudiantes, de los cuales aproximadamente 60 fueron veterinarios. En 1916 se abrió la escuela nacional de veterinaria, independiente de la agricultura que se vio obligada cerrar en 1918 por una huelga de estudiantes y en ese mismo años reabrió nuevamente la institución, con el nombre de escuela nacional de medicina veterinaria y en 1929 fue anexada a la UNAM, con el cual en 1945 se añadió el termino de zootecnia y quedo entonces como escuela nacional de medicina veterinaria y zootecnia.

VERACRUZ

En 1957 se conforme la primera escuela de medicina veterinaria en provincia y esta se elaboró en el estado de Veracruz, como respuesta al aumento en la demanda que obtenía la carrera y a la fecha se suman más de 40 instituciones que cuentan entre sus programas de estudio con la carrera de médico veterinario zootecnista, distribuidas en casi la totalidad de los estados de nuestro país estas instituciones se agrupan en la asociación mexicana de escuelas y facultades de medicina veterinaria y zootecnia.

Bibliografía

alzate, g. (2010). *historia de la educacion veterinaria en mexico*. guadalajara, jalisco. mexico: 2a. edicion asociacion mexicana de escuela y facultades.